



El Ayuntamiento de Adra organiza este viernes, 18 de diciembre, una charla de sensibilización sobre los juguetes sexistas y violentos que, bajo el título '¿Con qué jugamos? El futuro de nuestras hijas, nuestro hijos a debate', tratará de concienciar sobre la necesidad de eliminar este tipo de contenido. Con la colaboración del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) y el Ministerio de Igualdad, el coloquio tendrá lugar en el Centro Cultural y dará comienzo a las 11.30 horas con el preceptivo protocolo de seguridad.

Uno de los objetivos que se plantean con esta actividad es desarrollar una actitud crítica sobre el consumismo y la publicidad que se genera en torno a ello, sobre todo teniendo en cuenta que Navidad es uno de los períodos con mayor proliferación de anuncios sobre juguetes. Además, se van a ofrecer modelos de referencia y otras alternativas de entretenimiento para prevenir la adicción a los videojuegos y las tecnologías.

La charla, que se destina principalmente a la comunidad educativa, pone de relieve la importancia de los juguetes como herramientas de aprendizaje, socialización y transmisión de valores. En este sentido, constituyen un elemento esencial para evitar la reproducción de valores discriminatorios y la potenciación de roles de género.

Por otra parte, existe una gran preocupación entre profesionales de la educación, familias y agentes educativos respecto a la posible influencia nociva que genera el abuso de los videojuegos, así como el contenido inadecuado para su edad o nivel de desarrollo. El encuentro correrá a cargo de Nuria Guzmán, neuropsicóloga educativa de la asociación Atención Familia Infancia Mayores (AFIM21), y está enmarcado en el Pacto de Estado contra la

violencia de género. La participación es gratuita, si bien las plazas son limitadas hasta completar el aforo reducido al 20 por ciento del Centro Cultural.

Adra, 17 de diciembre de 2020